

Los poemas toman el protagonismo en los institutos y colegios de Elda gracias al Premio Antonio Porpetta

24/04/2015



La Casa de la Viuda de Rosas, sede de la Junta Central de Moros y Cristianos, ha acogido esta mañana, viernes 24 de abril, la entrega de premios de la tercera edición de del Premio de Poesía Antonio Porpetta para Jóvenes Poetas. Este concurso ha tenido cuatro categorías diferentes, en las que han participado más de 280 escolares de todos los colegios e institutos de la localidad.

Antonio Porpetta ha presidido un año más la entrega de estos premios que llevan su nombre, un acto que ha aprovechado para dedicar unas palabras tanto a los ganadores como a los participantes y ha leído algunos de sus poemas. Especialmente Porpetta ha animado a

continuar escribiendo poesía a la ganadora de la Categoría de 1º y 2º de Bachiller, Paula Deltell, quien ha resultado ganadora en las tres ediciones.

Los concursantes podían enviar sus poemas sobre la temática que ellos escogiesen, con una extensión que no superase los 60 versos. Han participado más de 280 escolares de 5º y 6º de Primaria; 1º y 2º ESO; 3º y 4º ESO y 1º y 2º Bachillerato, con premios dotados con 50, 100, 150 y 200 euros, respectivamente.

Los ganadores de este concurso han sido:

- Categoría 5º y 6º de Primaria: *Mis Peces* de Miriam Guerrero Casáñez de 6º de Primaria del colegio Sagrada Familia.
- Categoría 1º y 2º de ESO: *Os reclaman* de Aurora Ríos Roldán, de 1º de la ESO del IES Monastil.
- Categoría 3º y 4º de ESO: *Las costuras del tiempo* de Enrique López Azorín de 4º de la ESO del IES Monastil.
- Categoría 1º y 2º de Bachiller: *Las horas están contadas* de Paula Deltell Rueda de 2º de Bachiller del IES Monastil.



Paula Deltell Rueda de 2º de Bachiller con Porpetta y el edil Francisco Mateos. | Jesús Cruces